



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
JAEN**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N°011-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

Jaén será sede de la Evaluación para Alumnos de Beca Binacional

De 68 postulantes 38 son de Jaén, para ocupar una de las 50 becas.

Este sábado 29 se desarrollarán las pruebas ENES para 68 alumnos de Cajamarca y otras regiones que postulan a la BECA BINACIONAL, otorgada por el Gobierno de Ecuador. Este año se ha tomado en cuenta que este programa cuenta con 50 vacantes para los egresados de secundaria de las provincias fronterizas.

Las evaluaciones se realizarán en Jaén, por contar con más del 50% de alumnos inscritos en la presente campaña. Los procesos se realizarán en un ambiente del Instituto Pedagógico “Víctor Andrés Belaunde” desde las 8am. Los alumnos que aprueben ingresarán en las universidades nacionales tipo 1 de Ecuador: Loja, Quito y Guayaquil.

Las carreras a la que postularán 38 jóvenes de Jaén son: Agropecuaria, Marítimo Pesquero, Alimentario, Metalmecánico y Motores, Construcción, Hotelería y Turismo, Medio Ambiente, Energía y Minas.

Los alumnos deberán presentarse antes de las 8.am portando certificado de estudios visados, partida de nacimiento original, copia de DNI, según indicaron los integrantes de la Comisión Especial de Evaluación de Ecuador. Cabe señalar que, la prueba ENES solo evalúa aptitudes básicas para el aprendizaje como verbal, aptitud numérica y razonamiento abstracto.

Un importante número de alumnos inscritos saludaron y felicitaron la gestión del Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, como director de la UGEL-JAEN, quien desde que conoció este convenio tocó las puertas de autoridades solicitando apoyo con movilidad (en la primera etapa). Luego de varias coordinaciones, Jaén quedó como zona privilegiada para estas evaluaciones

Como se sabe, los alumnos no tendrán que gastar un solo sol para la presente evaluación; por otro lado, cabe indicar que estos avances son una importante iniciativa del Director Regional de Educación Cajamarca, Lic. Félix Silva Urbano,

quien viajó hacia Utcubamba para participar en la firma del convenio de becas binacionales que hoy son una realidad.

*Se agradece su difusión.
Jaén ,31 de Marzo de 2014.*

**UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**